



令和2年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第6号  
令和2年5月19日(火)  
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## 学校再開へ向けて

4月22日から続いた臨時休業でしたが、緊急事態宣言の解除を受け、25日より学校再開ができました。臨時休業中、ご家庭の皆様には子どもたちの安全・安心な生活についてご協力をいただき、ありがとうございます。5月7日以降は、登校日とオンラインで毎日子どもたち全員の元気な様子を確認することができています。オンライン朝の会やミニ授業では、離れていても先生や友達とつながっていることを実感して、子どもたちが喜んでいる様子が見られました。また、登校日には各学級落ち着いて生活している様子が見られています。家庭学習で行った課題の確認をしたり、遅れてしまった学習を取り戻そうとしっかり勉強に取り組んだり、25日からの通常時程での学校生活へのつながりができたと思います。



集中してしっかり学習に取り組んでいる子どもたちです。



給食は健康チェックを行ってから協力して配膳します。向き合わないように座席を配置し、落ち着いて食べています。

朝の広報無線に合わせてラジオ体操をしている様子です。家にいることが多かったので、体を動かす機会を取り入れ、体力の向上にも努めていきます。



## マスクをいただきました

学校が再開できることをうれしく思う一方、新型コロナウイルス感染症予防については今後も引き続き注意していかなければなりません。昨日のお便りでお知らせしたとおり、マスクの着用や手洗い・うがいの徹底、教室の換気や消毒とともに感染予防措置を行った授業を実施していきます。また、今後の教育活動についても感染リスクを低減させるために計画の一部変更や見直しがある場合がありますので、ご了承ください。



先日、滝谷建設様から町へ寄贈があったマスクを本校へいただきました。パンダ柄のイラストが入った子ども用の不織布マスクです。本日、子どもたちへ配布しましたのでお使いください。

～明日20日は臨時休業日です。オンライン朝の会があります。～

